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西東京市市民協働推進センター 1 

令和 6年度第 1回運営委員会会議録（確定稿） 2 

■開催日時：令和 6年 4月 15日(月)午後 7時～8時  3 

■開催場所：オンライン（Zoom）開催 4 

■出席委員：川村委員、久松委員、山本委員、柳委員、豊久委員、濱野委員、竹内委員、犬飼委員  5 

<以上 8名> 6 

■事 務 局：樫出センター長、鈴木副センター長、塚澤地域福祉推進係主任 7 

○委員のご委嘱 8 

事務局より、西東京市市民協働推進センター運営委員について説明があった。 9 

 10 

1.報 告 事 項  11 

1．事業報告について 12 

事務局より、3月期の主催事業、ホームページアクセス数、新規登録団体、市民活動相談に13 

ついて説明があった。 14 

委員長：新しく登録する団体は何でゆめこらぼを知って登録に至ったのか。 15 

事務局：市に紹介されてゆめこらぼに来ることが多い。 16 

委員長：協働コミュニティ課からの紹介か。 17 

事務局：協働コミュニティ課が多いが他の課からの紹介もある。 18 

委 員：ホームページアクセス数だが、ユニーク訪問者と訪問者があるが、訪問者は総アクセス数で19 

ユニーク訪問者はアクセスしたアカウント数という解釈で良いか。 20 

事務局：その通りである。 21 

 22 

2．4月以降の事業について 23 

事務局より、4月以降の実施事業について説明があった。 24 

委 員：地域協力ネットワークのネットワークとはどういう団体があり、何人が参加しているのか。 25 

事務局：各圏域とも地域住民や自治会、町内会、消防署、警察署などから、20名から 30名程度が参26 

加している。 27 

委 員：市内を 4圏域にわけた中で北東部が一番最後に立ち上がったが、昨年の活動も含めて 4圏域28 

間での定期交流会等はまだ開催されていないのか。 29 

事務局：北東部はほくっとネットという名称で活動を開始している。昨年 11月にほくっとまつりを開30 

催しお披露目をしている。総会は 6月に開催される予定だ。 31 

 32 

3．令和 5年度事業報告について 33 

事務局より、令和 5年度西東京市市民協働推進センター事業報告について説明があった。 34 

委 員：広報 PR事業の取り組みの中の田無第一中学校で「西東京市の現状と課題について知る会」の35 

具体的な内容を知りたい。 36 

事務局：団体紹介冊子を学校に配布したことにより、学校より要請があった。1年間を通しての学び37 

の場で、西東京市の宝物を探そうということで、市役所と公民館、ゆめこらぼが講話に行っ38 

た。 39 
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委 員：チラシの配布や保護者参観という場で開催したものか。 1 

事務局：あくまで通常授業の一部として行われた。 2 

委 員：ホームページアクセス数の件だが、Googleのシステムが大きく変更したために仕方のないこ3 

となので、ホームページは更新数、Instagramはフォロワー数ではなくリーチ数とか、今後4 

は誰が見ても判断基準が統一できるような指標で目標値を考えていく必要があるのではない5 

かと思う。 6 

 7 

4．今年度の事業及び予算について 8 

事務局より、令和 6年度西東京市市民協働推進センター事業計画・予算について説明があっ9 

た。 10 

委 員：対前年度比でプラスがどこで、マイナスがどこかがわかるような表があると分かりやすい。 11 

委 員：予算だが、水道光熱費が大幅に減少しているのは理由があるのか。 12 

事務局：令和 4年度の水道光熱費が高騰したため、令和 5年度の予算では増額した。令和 6年度は、13 

前年実績が減少したことにあわせ減額している。 14 

委 員：サロン DEこらぼの具体的な活動はなにか。 15 

事務局：ゆめこらぼは 5年間のプロポーザルにより受託している。受託した時はサロンを団体に活用16 

してもらい市民活動への理解と啓発を図る予定であったが、コロナ禍においてサロンを利用17 

すること、人が集まることが制限された影響もあり、現在は図書館とのレファレンスサービ18 

スを利用するにとどまっている。 19 

委 員：Instagramのフォロワー数の目標値が 100人となっているが、これは今年度だけで 100人20 

増やすという考えで良いのか。 21 

事務局：計画をした段階では 100人に満たなかったので 100人を目標値とした。2月の NPO市民フ22 

ェスティバルの効果で現在は目標値を超えている。 23 

委 員：Instagramのフォロワー数を増やすためになにか具体的にやっていることはあるのか。 24 

事務局：現在フォロワー数は 112人。やみくもに増やすことは考えていない。関連の団体や個人など25 

関わりのあった方をフォローし、つながった方のみ確実に人数を増やすことに務めている。 26 

委 員：予算だが表にある令和 4年と令和 5年に入っている数字は実績ではなく予算でよいのか。 27 

事務局：予算の数字である。 28 

 29 

事務局より、令和 6年度西東京市市民協働推進センター活動計画について説明があった。 30 

委員長：事業を上半期に開催し、忙しさの分散を図ることは大切だ。 31 

 32 

2．審 議 事 項 33 

1. 前回の会議録について 34 

委員長：意見がなければ確定稿とする。 35 

 36 

3．協 議 事 項 37 

1. 重点事業について 38 

事務局より、令和 5年度 NPOパワーアップ講座企画（案）について説明があった。 39 

委 員：チラシのホームページ掲載はこれからか。 40 
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事務局：そうだ。現在作成中のチラシの決済後、印刷を発注し、配架並びにホームページに掲載して1 

いく。 2 

 3 

そ の 他  4 

1．次回運営委員会日程について 5 

日時：令和 6年 5月 20日（月）19時～20時 6 

会場：オンライン（Zoom） 7 


